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‘As pessoas querem mudança 
e eu aceitei esse desafio’, diz 

Marcelo Cabeleireiro

ELEIÇÕES 2024

Com cinco 
mandatos no 
Legislativo 
(municipal e 
estadual), o 
pré-candidato 
a prefeito 
aponta que tem 
experiência 

BARRA MANSA 

Em visita ao A VOZ DA 
CIDADE, o pré-candidato a 
prefeito Marcelo Cabeleireiro 
(União Brasil) falou do que o 
motivou a vir para a disputa 
deste ano. Segundo ele, entende 
que é o momento de mudança 
e tem atendido um clamor da 
população. “As pessoas estão 
querendo mudança. Aceitei 
esse desafio e acredito que essa 
será a minha melhor campanha 
porque tenho recebido muito 
carinho das pessoas nas ruas. 
Será acirrada a disputa, mas 
vamos enfrentar”, apontou. 

Marcelo não é novato em 
disputas eleitorais. Foi ve-
reador por quatro mandatos 
e presidente da Câmara de 
Barra Mansa por quatro vezes. 
Foi deputado estadual por um 
mandato e nas últimas eleições 
alcançou 31.556 votos, sendo 23 
mil em Barra Mansa.

Como presidente da câmara 
uma das ações que criou foi a 
TV Câmara, além de colocar 
rastreadores nos veículos do Le-
gislativo para dar mais transpa-
rência aos gastos públicos. Essa, 
inclusive, era uma lei de sua 

BARRA MANSA 

Será neste sábado, 11, o 
evento de lançamento da pré-
-candidatura a prefeito de Luiz 
Furlani e da pré-candidatura a 
vereador de cerca de 140 pes-
soas.  O evento será na Casa do 
Rotariano, no bairro Ano Bom, 
às 10 horas.

Furlani é atual vereador e 
vem pela primeira vez para a 
disputa da prefeitura neste ano 

pelo Partido Liberal (PL). Junto 
com ele estão os partidos: PP, 
MDB, Solidariedade, Republi-
canos, Agir e Podemos.  

O prefeito Rodrigo Drable 
e lideranças políticas estaduais 
e municipais das siglas citadas 
também marcarão presença.
O pré-candidato a prefeito Fur-
lani falou sobre a expectativa 
do evento. “Será um momento 
muito importante para o futuro 
de nossa cidade”, comentou.

BARRA MANSA/VALENÇA

Uma indicação de autoria do 
deputado estadual Jari Oliveira 
(PSB) foi protocolada nesta terça-
-feira na Assembleia Legislativa 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Alerj) direcionada ao Departa-
mento de Estradas de Rodagem 
(DER), solicitando imediata 
intervenção no trecho da RJ-153, 
que liga os municípios de Barra 
Mansa e Valença. Jari esteve na 
segunda-feira, 6, no local.

Atualmente, o tráfego está 
em meia pista entre os quilô-
metros 30 e 32 da rodovia por 
conta de um deslizamento de 
terra. A intenção do deputado 
é que não aconteça a interdição 
total da estrada como já acon-
teceu no início do ano passado 
na área da Serra da Mutuca, 
entre os distritos de Amparo, 
em Barra Mansa, e Santa Izabel 
do Rio Preto, em Valença. O 
deputado pede ainda serviços 
de conservação ao longo da 
rodovia, que consiste em tapa 
buracos e roçada das margens. 

“Passei pela RJ-153 na tarde 
dessa segunda-feira, dia 6, e fi-
quei preocupado com a situação 
da rodovia entre os quilômetros 
30 e 32. Parte do asfalto cedeu 
e o tráfego de veículos segue 
em meia pista. Não podemos 
deixar que a situação se agrave 
e volte a acontecer a interdição 
total da rodovia como ocorreu 
no ano passado. Por conta do 
deslizamento de terra na Serra 
da Mutuca, o tráfego ficou 
interrompido, prejudicando a 
população da região”, falou Jari, 
completando que a RJ é uma 
importante rota para trabalha-
dores, estudantes e também é 
usada para escoamento da pro-
dução rural entre os municípios 
que corta. 

Jari lembrou que a situação 
da RJ-153 tem sido uma pre-
ocupação e pauta de diversas 
conversas com o DER desde o 
início de 2023. “Conseguimos, 
inclusive, que uma obra de 
grande porte fosse executada 
na RJ-153, eliminando uma 
grande erosão e construindo 
muro de contenção no trecho 
da Serra da Mutuca, que per-
mitiu a liberação da estrada. 
Cobramos e fiscalizamos ações 
de manutenção na rodovia e 
identificamos, agora, mais esse 
problema. Vamos seguir traba-
lhando por mais segurança nas 
estradas”, disse Jari.

ENERGIA ELÉTRICA 
Outra agenda do deputado 

na segunda-feira foi uma reu-
nião com moradores de Amparo  
e Santa Isabel do Rio Preto, 
principalmente da localidade 
de São Bento, sobre a situação 
do serviço de fornecimento de 
energia elétrica, sob responsa-
bilidade da Light. Este foi o ter-
ceiro encontro com moradores, 
o primeiro foi em dezembro de 
2023 e o segundo em janeiro des-
te ano, sempre com a presença 
de representantes da empresa. 

Os encontros trataram das 
constantes interrupções no for-
necimento de energia elétrica 
que afetavam os dois distritos. 
“A pedido dos moradores, 
intermediei contato com a Li-
ght, levando representantes da 
empresa na comunidade, que 
se comprometeram a cumprir 
um cronograma de podas de 
árvores e a fazer a manutenção 
preventiva na rede para evitar 
a falta de energia”, lembrou 
Jari, completando que outra 
reunião já foi marcada para o 
mês de agosto.

VOLTA REDONDA

Em meio ao cenário de 
preocupações com o clima 
do país e do mundo, a equipe 
ambiental do Movimento Pela 
Ética na Política (MEP) foi 
recebida, na segunda-feira, 
dia 6, pelo prefeito Antonio 
Francisco Neto. O encontro 
aconteceu no gabinete, no 
Palácio 17 de Julho, com a 
participação do deputado es-
tadual Munir Neto que, desde 
o ano passado, a pedido dos 
ambientalistas, vem buscando 
caminhos para garantir que 
a área pública, a  Pedreira da 
Voldac, e seu entorno cum-
pram suas funções socioam-
bientais e socioeducacionais. 

Durante a reunião, os 
ambientalistas, a pedido do 
deputado Munir, expuseram 
para o prefeito Neto as movi-
mentações sobre a proposta 
de transformar a área do 
bairro Voldac em Unidade de 
Conservação - Monumento 
Natural e ‘Ponto dos Comi-
nhos Geológico do Estado do 
Rio de Janeiro’, como também 
em um Monumento Natural. 
Além dos ambientalistas, há 
também manifestações favo-
ráveis ao projeto das univer-
sidades UFFRJ, UFRJ, UFF e 
Centro Universitário Geraldo 
Di Biase (UGB-Ferp) - arqui-
tetura, e de outras instituições 
como as Associações de Mo-

radores dos bairros Voldac e 
Pinto da Serra.

FORÇA TAREFA
Após discussão e análise da 

situação da área desapropria-
da em 2007, o deputado Mu-
nir, com aprovação do prefeito 
Neto, sugeriu que fosse feita 
uma ‘força tarefa’ ao destravar 
a situação da poligonal da Pe-
dreira. “Vamos remarcar nova 
reunião com dados concretos 
sobre a situação da poligonal 
da Pedreira da Voldac. Fica 
agendado para o próximo dia 
27, o novo encontro para que 
possamos avançar”, sugeriu o 
deputado Munir. 

Foi definido ainda que, 
Rodrigo Puccini pelo De-

partamento de Recusos Mi-
nerais do Estado Rio (DRM) 
e integrantes da Secretaria 
Municipal de Meio Ambiente  
(SMMA), juntos irão buscar 
todas informações com a 
Agência Nacional de Mine-
ração, sobre situação atual 
da lavra na sua poligonal que 
insere a área discutida. No 
encerramento da reunião, 
o coordenador do MEP-so-
cioambiental, Luiz Gustavo 
Cavalcanti, ainda acrescentou 
que, a informação é de que, 
desativada em 1980, a pedreira 
teria o registro para finali-
dade de exploração mineral. 
“É Importante buscar dados 
junto ao Ministério de Minas 
e Energia “, finalizou.

autoria para também o Poder 
Executivo, mas foi revogada, 
o que Marcelo lamenta. “Além 
disso, implementei diversas 
ferramentas de transparência, 
como informação de gastos dos 
vereadores e a informação para 
as pessoas de mensagens, muitas 
polêmicas, que seriam votadas 
com antecedência”, disse. 

Marcelo lembrou que como 
deputado conseguiu elaborar 
leis que reduzissem impostos 
estaduais, como a Lei Rodinha 
que está em vigor e beneficia 
dentre algumas cidades, Barra 
Mansa. Citou ainda que é coau-
tor, junto com Gustavo Tutuca, 
da Lei do Aço, que atrairá 
empresas para toda a região, 
gerando emprego e renda. 

Como pré-candidato a 
prefeito citou que a área do 
desenvolvimento econômico 

será o ponto principal do seu 
mandato, se conseguir ser elei-
to. “Os maiores empregadores 
da cidade são comércio, Santa 
Casa e prefeitura. É muito 
pouco para cidade de quase 169 
mil habitantes. O jovem tem 
expectativa pequena. Dados do 
Caged divulgados recentemente 
apontam que o município per-
deu mais de 2,3 mil postos de 
trabalho”, aponta. 

Outro ponto que faz parte 
do seu plano de governo é a 
infraestrutura. O ex-deputado 
disse que nos últimos 16 anos 
Barra Mansa não teve investi-
mento em saneamento básico. 
“A cidade trata menos de 3% 
do esgoto, ou seja, temos duas 
estações de tratamento de es-
goto em construção há anos. A 
cidade precisa ser estruturada, 
nossas vias são horríveis e a todo 

momento o cidadão se depara 
com um maquinário do Saae 
arrumando canalização e a rua 
fica ainda pior”, apontou. 

O pré-candidato destacou 
que saúde e educação estarão 
também no topo do seu plane-
jamento de ações, como também 
segurança, transporte coletivo e 
mobilidade urbana. 

Questionado sobre o que 
tem apresentado nas ruas para 
população em pré-campanha, 
destacou que oferece sua expe-
riência. “Atuei como legislador 
por cinco mandatos, atuei em 
toda a região, criei diversos 
projetos de lei, ajudei cidades 
e chegou o momento de traba-
lhar no Executivo para Barra 
Mansa”, concluiu, informando 
que será ainda neste mês o 
evento de lançamento de sua 
pré-candidatura a prefeito.

DESENVOLVIMENTO econômico foi área ressaltada por pré-candidato como primordial

Lançamento de pré-candidatura de 
Furlani à prefeitura será neste sábado

ESSA SERÁ a primeira disputa de Furlani para prefeitura

Jari pede ao DER que 
intervenha em trecho 
da RJ-153, que está 
em meia pista

Prefeito Neto recebe equipe ambiental
para discutir sobre Pedreira da Voldac

Iam Martins

Arquivo

ATOS DO PREFEITO

O PREFEITO MUNICIPAL DE BARRA MANSA, no uso das 
atribuições de seu cargo,

RESOLVE:

P O R T A R I A    Nº 401SMA-Art. 1° EXONERAR AGDA CA-
ROLINA DE OLIVEIRA, CPF nº 137.730.697-66, do cargo de 
Secretária de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável-
-SMMADS.Art. 2° Esta portaria entra em vigor na data da sua 
publicação, com os seus efeitos a partir de 09 de maio de 2024. 
Barra Mansa, 06 de Maio de 2024. P O R T A R I A    Nº 404/
SMA- Art. 1° EXONERAR AGDA CAROLINA DE OLIVEIRA, 
CPF nº 137.730.697-66, do cargo de Gerente de Fiscalização-
-SMMADS, símbolo CC-2.Art. 2° Esta portaria entra em vigor 
na data da sua publicação, com os seus efeitos a partir de 09 
de maio de 2024.Barra Mansa, 06 de Maio de 2024.
 
PREFEITURA MUNICIPAL DE BARRA MANSA, 07 de Maio 
de 2024

RODRIGO DRABLE COSTA
PREFEITO

AVISO DE JULGAMENTO DE 
RECURSO E CONTINUIDADE

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 018/2024 
OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA 
EM SERVIÇO MÉDICO DOMICILIAR (HOME CARE). A Pre-
goeira comunica aos interessados no Pregão supracitado, 
da DECISÃO proferida pelo Ilmo Sr. Secretário Municipal de 
Saúde, face aos recursos interpostos que decidiu pela PRO-
CEDENCIA do recurso apresentado pela licitante MASTER 
REMOÇÕES LTDA e como IMPROCEDENTE os recursos 
das licitantes MED SAÚDE SERVIÇOS DE INTERNAÇÕES 
DOMICILIARES LTDA e BARCELAR SERVIÇOS DE SAÚDE 
E HOME CARE LTDA. Face ao exposto fi ca marcada a conti-
nuidade do certame para o dia 08/05/2024 as 09h00. 

Érika Ribeiro Barbosa
Pregoeira


